

# ごあいさつ — 廃刊に際して —

北海道開発局営繕部長 増田 正一

深秋の候、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は営繕事業にご理解、ご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

さて、このたび皆様にご愛読いただきました当部広報誌「の一すういんど」は、89号をもちまして廃刊させていただきましたこととなりました。

「の一すういんど」は、北海道開発局営繕部を中心とした営繕に関する業務をわかりやすくお伝えすることをコンセプトに、前身の「かいほつEIZEN」と「保全ニュース」を統合し、1998年（平成10年）7月に季刊誌として創刊されました。以降、その時々々のトピック（苫小牧法務総合庁舎PF1、北海道洞爺湖サミット国際メディアセンター、民族共生象徴空間施設など）を記事とし、全国の営繕広報誌と連携を図りつつ、読者の皆様に営繕業務に関する理解を深めていただけるよう努めて参りました。

読者の皆様には、突然の廃刊で恐縮ではございますが、何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。また、23年間の長きにわたり、ご愛読、ご支援をいただきました読者の皆様、執筆者の方々に、この場を借りて心より御礼申し上げます。

なお、営繕業務に関する情報等は、今後とも北海道開発局の官庁営繕のホームページで発信してまいります。引き続きご利用いただきますよう、お願い申し上げます。



上 かいほつEIZEN  
創刊号表紙  
下 の一すういんど  
創刊号表紙

どちらも、創刊から全て職員の  
手により編集された。